
16mm Stegplatten abdichten? Eure Erfahrung ist 
gefragt.

Beitrag von „maximo“ vom 23. Juni 2013, 12:21

Hallo Ernst,

danke, deine Berichterstattung zu deinem Gewächshausbau ist wirklich hilfreich. 
Hast du schon Erfahrungswerte zum Anti Dust Tape? 
Ich würde gerne auf Silikon verzichten und desshalb die Doppelstegplatten oben und unten mit 
dem Anti Dust Tape verschliessen. Ich hab das mal gegoogelt und bin ziemlich erschrocken, 
wie teuer so ein Tape ist, da wärs schon gut, wenns funktionieren würde. Meine Fenster hab 
ich damals auch mit Silikon abgedichtet. Das Silikon bröselt nach ein paar Jahren schon 
ziemlich.
Desshalb ungern Silikon.

Schöne Grüße
Maximo

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2803-16mm-stegplatten-abdichten-eure-erfahrung-ist-
gefragt/&postID=23654#post23654
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